

Treffen der Jugendwarte vom Bezirk 7 beim Beeckerwerther KV

Am 20. April fand das erste Jugendwartetreffen statt. Initiiert wurde es von Jürgen und Astrid, um verschiedene Themen wie die Wanderfahrerabzeichen und das Abzeichen Kanu-Star noch einmal anzusprechen. Außerdem wollten wir uns Jugendwarten die Möglichkeit zu geben, uns in einer entspannten Atmosphäre über unsere Arbeit, unsere Erfahrungen und auch unsere Probleme auszutauschen. Die Rahmenbedingungen waren super. Bei unserem Gastgeber, dem Beeckerwerther Kanu Verein konnten wir den Abend draußen auf der Terasse genießen, kühle Getränke und Snacks inklusive.

In einer kleinen Gruppe tauschten wir uns intensiv aus und dabei entstanden auch schon wieder Ideen für zukünftige Aktivitäten, sei es nun im Bezirk oder auch in den Vereinen. Es wird bestimmt nicht das letzte Treffen dieser Art gewesen sein, mit Sicherheit werden weitere folgen.

Anwesend waren in der Jugendarbeit tätige Vertreter aus 4 Vereinen (BKV, OKV, ZWR Rheintreue e.V., WKC). Beim nächsten Treffen hoffen wir auf größere Beteiligung.

Astrid Wagner